



3学期も残りわずかとなっていました。今月号はNo.7に載せきれなかった活動も紹介します。



福祉授業 車いすバスケット体験



12/15(月) 5年生

Jamaney 石川の3人の方々に講師をお願いしました。実際に競技用の車いすを用意していただき、5年生全員車いすに乗り、バスケをしました。最初は動かし方に戸惑っていましたが、最後は全員でバスケをすることができました。



12/16(火) 4年生

前日に続き、この日は4年生も全員で車いすバスケを体験しました。二日間続けての体験で講師をしてくださったJamaneyの方々はたくさんの車いすを準備してくださいました。

ありがとうございました。



3年生書き初め練習



11/26(水)

3年生にとっては、初めて毛筆での書き初めになります。そこでかほく市高松の竹中絹子さんに講師をお願いし、筆の持ち方、字をかっこよく見せるポイントなどとてもわかりやすく教えていただきました。



6年生 キャリア教育



1/20(火)

フレンチシェフ 榊原さん

金津小学校の卒業生でもある榊原さんは、4年生の時の文集を持参してくださり、小さい頃の夢やシェフになりオープンするまでの苦労などお話ししてくださいました。



1/21(水) 消防士 山森さん

山森さんはご自身の父親も消防士をしているということで、子どもの頃から消防士の姿を身近に見ていてこのお仕事を選ばれたそうです。

最後に「人の痛みがわかる優しい人が消防士に向いている」との言葉が印象に残りました。



5・6年生 ワールドコミュニケーション

1/27(火)

毎年恒例となっているワールドコミュニケーション。国際交流員のオリバーさん、外国語指導助手のシャミークさん、シタリさん、ジョーリーさんをお招きし、とても賑やかで楽しい活動となりました。オープニングは校長先生演奏のロンドンブリッジから始まり、4人の先生の自己紹介後、じゃんけんゲーム、交流タイムとなりました。交流タイムでは5年生の「Welcome To Japan」6年生の「Save the animals」と例年とは違う内容の発表があり、その後は4人の先生ごとにグループに分かれて交流しました。交流の中では6年生が企画した「爆弾ゲーム」をしたりとても盛り上がりました。この活動でもたくさんの実行委員の方々にご協力いただき、子どもたちにとって思い出に残るワールドコミュニケーションになったと思います。

4人の先生方、実行委員の方々ありがとうございました。



やまんばさんのお話し会



1/15(木) 1、2年生

手遊びから始まり「かえるをのんだとさん」「わらう」などをお話ししてください、最後はおはなしのろうそくを灯して石川県の民話を聞かせてくださいました。やまんばさんは今年度最後のお話し会となりました。一年間ありがとうございました。



松本さんの読み聞かせ

1/21(水)

昼休み

松本多美子さんがのびのびタイムに読み聞かせをしてください、「まゆとおに」など季節にあった絵本を読んでくださいました。松本さんも今年度最後の読み聞かせとなりました。昼休みに穏やかにのんびりとした時間を作ってください、ありがとうございました。

